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L’Éden de Satan N° 172 

Le contrat de mariage N° 1 

Tu n’en auras pas d’autre 

Le 16 juin 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

Eh bien, bonne fête des pères, mes frères. Et en fait, je savais que ça allait arriver, mais je ne savais pas que 

c’était cette semaine jusqu’à ce que je demande à ma femme ce matin parce que j’ai tout enlevé de mon 

téléphone, le calendrier et les jours fériés, je ne voulais pas de parade gay et toutes ces autres choses sur mon 

téléphone, c’est mon téléphone. Alors je l’ai juste effacé et j’ai juste des journées personnelles.  

Inclinons donc simplement la tête en prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants aujourd’hui d’être en vie, Seigneur, et nous Te 

demandons de nous aider, Seigneur, tout au long de ce printemps et à être prêts, parce que nous savons que 

cela peut arriver n’importe quel jour. La Russie a encerclé les États-Unis de missiles et d’autres choses. 

Et ainsi, Seigneur, nous savons qu’ils ne font pas cela juste pour gaspiller de l’argent. Ainsi, Père, nous Te 

prions simplement de nous aider. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Maintenant, ce matin, nous allons commencer une mini-série sur un sujet que j’ai prêché il y a 24 ans, en 

1990. Mais quand je regarde parmi vous, il n’y avait personne ici, à l’exception de frère Steve qui était avec 

moi à l’époque. Et ma femme et mes enfants, et mes enfants avaient 12 ans et 16 ou 17 ans pour les plus 

âgés, donc ils ne comprenaient pas non plus. Et les frères Nathan et Josh avaient environ 17 et 18 ans, et 

bien sûr, ils ne venaient pas ici non plus. 

J’ai donc pensé à vous rafraîchir la mémoire sur un sujet qui, je pense, est très opportun parce que nous 

allons à un souper de noces et Il veut que nous ayons la même Doxa, les mêmes opinions, les mêmes valeurs 

et les mêmes jugements. Et bien sûr, si vous n’avez pas cela dans un mariage, votre mariage devient très 

difficile. 

J’aimerais parler des relations et de la façon dont nous pouvons façonner nos relations selon le modèle que 

Dieu a déjà façonné pour nous.  

Et comme nous le savons, Dieu est l’auteur du mariage, et en tant qu’auteur et concepteur du mariage, Il 

sait ce qu’il faut pour avoir un mariage réussi et durable.  

Dans les Écritures, le mot « auteur » se présente sous la forme de deux mots grecs, archegos prononcé 

{ar-khay gos'} et un autre mot grec aitios {ah'-ee-tee os} auteur (1) 1) l’auteur 2) cause  

Le premier mot archegos est traduit aussi par le mot : prince – capitaine et auteur.  
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Il s’agit simplement du chef de file, celui qui prend les devants dans n’importe quoi et donne donc 

l’exemple. D’accord, rappelez-vous, Christ est notre exemple, un prédécesseur dans un domaine, un 

pionnier ou l’auteur.  

Nous savons que Dieu S’appelle Lui-même l’Alpha et l’Oméga, le commencement et la fin. Et en réalité, Il 

est celui qui commence et celui qui finit. Celui qui a tout commencé et Celui qui sera là pour tout finir.  

Le mot auteur, en termes simples, signifie celui qui commence. Et Il est l’auteur, et Il est le consommateur 

(finisseur) de notre foi. Et quel genre de choses a-t-il été l’auteur ?  

Dans Hébreux 12 :2, nous lisons : Regardant à Jésus, l’auteur et le consommateur de notre foi ; Donc, non 

seulement Il est l’auteur (ou le concepteur de) votre foi, mais Il va aussi la finir. D’accord ? Alors regardez 

simplement à Lui, et vous aurez toutes vos réponses. 

Nous voyons aussi ce même mot grec utilisé comme Capitaine, dans Hébreux 2 :10… Car il convenait à lui, 

à qui sont toutes choses, et par qui sont toutes choses, en amenant beaucoup de fils à la gloire, de rendre parfait le capitaine 

(ou auteur) de leur salut par les souffrances. 

Par conséquent, il n’est pas seulement l’auteur de notre foi, mais aussi de notre salut. Et dans le livre des 

Actes, nous lisons qu’Il est l’auteur de la Vie.  

Et encore dans Actes 3 :15 Et vous avez tué le Prince (auteur) de la vie, que Dieu a ressuscité d’entre les morts, et 

dont nous sommes témoins 

Il est donc l’auteur de la Foi, l’auteur du Salut, l’auteur de la Vie, etc.  

Et dans Hébreux 5 :9, nous lisons : Et ayant été rendu parfait, il est devenu l’auteur du salut éternel pour tous ceux 

qui lui obéissent ;  

Et dans 1 Corinthiens 14 :33, nous voyons ce dont Il n’est pas l’auteur... Car Dieu n’est pas l’auteur de la 

confusion, mais de la paix, comme dans toutes les églises des saints.  

Il est donc aussi l’auteur de la paix. 

Le mot confusion ici est un mot grec, akatastasia {ak-at-as-tah-see'-ah} et signifie AV -- confusion -- 

tumulte -- commotion 1) instabilité, état de désordre, perturbation, confusion...  

Donc, vous me demandez : « Eh bien, pourquoi parlez-vous de l’auteur, et pourquoi parlez-vous de 

confusion et de toutes ces autres choses ? » Parce que si vous n’avez pas l’Auteur dans votre mariage, vous 

avez la confusion. C’est ce qu’il vous reste. 

S’il y a l’un de ces attributs dans votre mariage, qui n’ont pas été placés là par Dieu, ni ne sont arrivé là parce 

que les deux parties de l’union conjugale ne vivent pas selon la Parole de Dieu.  

Mais ils sont là parce qu’au moins l’une des deux personnes a mis la Parole de côté.  
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C’est la seule façon dont la confusion, le tumulte, l’agitation, l’ergotage, les combats, l’instabilité, le 

désordre et la perturbation peuvent entrer. Ils n’arrivent pas là par le canal de Dieu.  

Autrement DIT, si une femme commence à se chamailler, de quoi se chamaille-t-elle ? S’agit-il de la parole 

ou d’une émotion ? Ou s’agit-il simplement d’un petit sujet insignifiant, qui n’est pas trivial ? Très bien. 

La confusion et le tumulte ne peuvent pas venir par la voie pourvue par Dieu. Cela ne vient pas par la Parole 

de Dieu. Vous devez donc vous demander qui est l’auteur de cette confusion ?  

Par conséquent, si les attributs que vous affichez dans le mariage ne sont pas de Dieu, alors ils viennent de 

l’ennemi et doivent être reconnus comme tels.  

Et par conséquent, l’ennemi s’est glissé et est devenu l’auteur et le concepteur de ce mariage. Et remarquez 

aussi que Dieu n’est pas l’auteur de la confusion, mais Satan en est l’auteur.  

Et bien des fois, Satan agira par la suffisance (l’arrogance), mais jamais par la justice de Dieu. Habituellement, 

les conjoints deviennent hautains et ne tiendront pas leur place dans les Écritures en conséquence. La plupart 

du temps, c’est parce qu’ils ne communiquent pas correctement entre eux. 

Par conséquent, sans Dieu (qui est la Parole Jean 1 :1 « Et la Parole était Dieu ») sans Dieu dans un 

mariage, sans la Parole dans ce mariage, il n’y aura que confusion.  

Et si Dieu (qui est la Parole Jean 1 :1 « et la Parole était Dieu ») est dans le mariage, alors le mariage sera le 

contraire de la confusion.  

Donc, en fait, je peux m’arrêter ici. Cela réglera tous les discours dans les familles, qui ne sont pas conformes 

à la Parole de Dieu, si vous ramenez cela à la Parole. Très bien. 

Maintenant, nous pouvons clairement voir par les Écritures que Dieu est l’auteur de notre foi, Il est l’auteur 

de notre salut et Il est l’auteur de notre Vie.  

Et être l’Auteur de la Vie inclut également tous les aspects de la vie, y compris cette partie de la Vie qui unit 

deux personnes dans l’union du mariage afin de reproduire cette vie.  

C’est pourquoi, avant que Dieu n’engendre l’homme à Son image, Il a d’abord établi la Loi de la Vie, qui 

est également appelée la loi de la reproduction dans Genèse 1 :11 qui dit : « Chaque semence se reproduira selon 

son espèce ou sa nature ».  

La chose suivante que nous voyons, est Dieu créant l’homme à Son image, un homme spirituel dans Genèse 

1 :26.  

Ensuite, dans Genèse, chapitre 2, nous voyons Dieu revêtir cet homme spirituel de la poussière de la terre, puis 

insuffler en lui le Saint-Esprit, le vivifiant ainsi à la vie.  

Il insuffla en lui le souffle des vies. D’accord. 
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Mais remarquez dans Genèse 2 :18, ce n’était pas l’homme qui se sentait seul. L’homme pouvait se 

débrouiller tout seul. Il n’était pas seul, et il ne demandait pas de femme, c’est Dieu qui a dit que « ce n’était 

pas une bonne chose pour l’homme d’être seul ».  

Et ainsi, quand vous frères, pensez que vous pouvez être tout seuls, rappelez-vous que Dieu a dit que ce 

n’était pas une bonne chose pour vous d’être seuls. Ainsi, Il met quelqu’un à vos côtés, ce qui vous rend 

complet. 

Et ainsi, Dieu a ordonné et conçu le mariage comme un état où deux individus s’uniraient et vivraient 

ensemble afin de pouvoir s’entraider. Ce n’est pas à vous seuls les maris ; votre travail est d’aider votre 

femme. Non, c’est également votre femme qui est censée vous aider. C’est une compagne (ou une aide). 

Et ainsi, Dieu a ordonné et conçu le mariage comme un état où deux individus s’uniraient et vivraient 

ensemble afin de s’entraider et de partager leur vie ensemble dans une union légale confirmée par Dieu.  

Ce n’est pas « si tu ne peux pas faire les choses à ma façon, va-t’en ». Ce n’est pas « Je veux que la chose soit 

fait de cette façon ». Ça ne marche pas ensemble, ça, c’est de l’égocentrisme. Dieu a créé deux personnes 

pour qu’elles travaillent ensemble, et généralement, vous devez le faire avec les contraintes d’un budget.  

C’est comme lorsque vous allez à la prière. Vous ne dites pas à Dieu comment répondre à votre prière. Vous 

présentez votre besoin et vous Lui laissez le soin de résoudre le problème pour vous. 

Tout comme lorsqu’une épouse veut que quelque chose soit fait, tout ce qu’elle a à faire, c’est de dire : « 

J’aimerais que ce travail soit fait. » Il lui incombe de le faire à sa façon à lui. Ce n’est pas : « si tu ne peux 

pas faire les choses à ma façon, va-t’en. » que ce soit pour le mari ou pour la femme. D’accord. Elle est 

censée dire : je veux que cela soit fait. Comme tout bon gestionner, je veux que cette chose soit faite, et il 

la fera et la fera faire. Maintenant, il se peut qu’il ne le fasse pas comme vous voulez qu’il le fasse, et il n’a 

pas l’obligation de le faire comme vous voulez qu’il le fasse, parce qu’il n’est pas vous. Il est une personne 

différente. Il voit les choses différemment de vous. 

Vous ne pouvez pas avoir des choses simplement parce que vous les voulez. Sont-elles des besoins ? Vous 

faut-il vraiment que la chose soit faite ? Est-il essentiel que les deux personnes soient ensemble ? Et est-ce 

essentiel ? Si c’est essentiel pour l’un et pas pour l’autre, alors il doit y avoir un moyen de réconcilier vos 

différences, en dehors des chamailleries. 

Genèse 2 :16 Et le Seigneur Dieu commanda à l’homme, disant : Tu peux manger librement de tout arbre du jardin.  

Maintenant, remarquez ici que le Seigneur Dieu a dit à l’homme, tout arbre, c’est en ordre. Puis au verset 

suivant, 

17 Mais de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, tu n’en mangeras pas ; car au jour où tu en mangeras, tu 

mourras certainement.  
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Maintenant, remarquez que Dieu a dit cela à Adam, alors qu’Ève n’était pas encore une femme créée. Adam 

était dans son état terrestre, mais Ève ne l’était pas. Elle n’existait qu’en étant une partie d’Adam. Elle était 

encore une partie de lui. Elle était une côte. Combien aiment les côtes ? Très bien, bien. 

18 Et le Seigneur Dieu dit : Il n’est pas bon que l’homme soit seul ; je lui ferai une aide qui lui corresponde. 

19 Et le Seigneur Dieu forma du sol tous les animaux des champs, et tous les oiseaux dans l’air ; et il les amena vers 

Adam, pour voir comment il les nommerait ; et tout nom qu’Adam appela chaque chose vivante, fut son nom.  

Et il y avait littéralement des milliers de créatures. 

20 Et Adam donna des noms à tout le bétail, et aux volatiles dans l’air, et à toutes les bêtes des champs ; mais, pour Adam 

il ne trouva pas d’aide qui lui corresponde. 

21 Et le Seigneur Dieu fit tomber un profond sommeil sur Adam, et il s’endormit ; et il prit une de 

ses côtes, et referma la chair à sa place. 

22 Et le Seigneur Dieu fit une femme de la côte qu’il avait prise de l’homme, et l’amena vers l’homme.  

23 Et Adam dit : C’est à présent os de mes os, et chair de ma chair ; elle sera appelée Femme, parce 

qu’elle a été prise de l’Homme.  

24 C’est pourquoi l’homme laissera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et ils seront une seule chair. 

Maintenant, si nous remarquons, l’ordre de ne pas manger des deux arbres du jardin fut donné par Dieu à 

l’homme, il est important de savoir cela, car il est la tête du corps.  

Et c’était l’homme qu’elle refusa d’écouter à propos du commandement que Dieu avait donné concernant 

les deux arbres. Ainsi, sa désobéissance à Dieu était d’être désobéissante à son mari. Parce que Dieu l’a dit 

à lui, et lui, il l’a dit à sa femme, il l’a transmis. C’était un messager. Il a donné la Parole. Elle a brisé cette 

Parole.  

Or, concentrons nos pensées maintenant sur le verset 18. 

Genèse 2 :18 Et le Seigneur Dieu dit : Il n’est pas bon que l’homme soit seul ; je lui ferai une aide qui lui corresponde.  

Jésus nous explique la façon dont Dieu voulait que le mariage se produise, c’est dès le commencement dans 

Matthieu 19 :3 que nous lisons : Des pharisiens vinrent aussi à lui, l’éprouvant, et lui disant : Est-ce que la loi 

permet à un homme de répudier sa femme pour quelque sujet que ce soit ?  

Voilà la clé. Pour quelque sujet que ce soit ?  

4 Et il répondit et leur dit : N’avez-vous pas lu que Celui qui les a faits au commencement, les a faits mâle et femelle ;  

5 Et il dit : A cause de cela l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et les deux seront une seule 

chair ?  
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6 Ainsi ils ne sont plus deux, mais une seule chair. C’est pourquoi ce que Dieu a uni, que l’homme ne le sépare pas.  

7 Ils lui dirent : Pourquoi donc Moïse a-t-il commandé de donner une lettre de divorce et de la répudier ?  

8 Il leur dit : Moïse à cause de la dureté de votre cœur vous a permis de répudier vos femmes ; mais au commencement il 

n’en était pas ainsi.  

Frère Branham nous a dit que Dieu a institué le mariage au commencement. Dans le sermon La lumière 

rouge clignotante de Sa venue 23.06.63F 68 Maintenant, remarquez, Il est dit que... Le mariage, Dieu l’a 

institué en Eden, mais Il a certainement condamné l’adultère.  

Pourquoi Dieu condamne-t-il l’adultère ? Parce qu’il nie la Parole de Dieu. Or, le fait est que Jésus a dit : Ce que Dieu 

a uni, que personne ne le sépare. Et Dieu est la Parole.  

Eh bien, Frère Branham a dit ce qui suit au sujet de l’alliance matrimoniale.  

Le compte à rebours 09.09.62 Matin 34 ...Nous prenons, par exemple, le mariage pour l’union. Nous 

découvrons que le mariage ; Nous trouvons la fréquentation, et les accords, puis le mariage. Cela devrait régler le problème 

pour toujours.  

Eh bien, c’est la même chose avec Christ et l’Eglise. Voyez ? Une fréquentation, Dieu appelant nos cœurs ; nous nous 

rendons ; la cérémonie du mariage, et l’épouse prend le nom de l’époux. Voyez, voyez ?  

Voyez ? Voilà, c’est ça qui en fait l’Épouse. Eh bien, c’est toujours l’épouse qui prend le nom de l’époux.  

Et de nos jours, c’est tellement différent qu’elles prennent leur propre nom. 

Maintenant, comme je l’ai dit, les pensées que nous allons présenter ici sont l’alliance du mariage, ce sont 

dix règles que Dieu a établies dans Ses dix commandements.  

Eh bien, immédiatement, quand nous pensons au mot commandement, nous pensons à une loi ou à un ordre, 

ou si vous ne le faites pas, vous êtes puni et ce genre de choses. Mais vraiment, ce que dit la Bible, c’est qu’Il 

est notre Père. 

Et rappelez-vous qu’Il était leur Père Spirituel, et Il était leur Dieu, donc ces règles sont les lois de Dieu, et 

le mot Loi en hébreu est le mot hébreu Torah qui signifie les instructions du Père. 

Donc, autrement dit, ce ne sont pas des lois tels que si vous les enfreignez, vous irez en enfer. Mais ce sont 

des règles pour mieux s’entendre. Ce sont des règles de relation.  

Maintenant, la première règle qu’Il a donnée en tant que Père est celle-ci : 

Exode 20 :1 Et Dieu prononça toutes ces paroles, disant : 2 Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t’ai sorti du pays 

d’Égypte, de la maison de servitude.  

3 Tu n’auras pas d’autres dieux devant moi.  



7 
 

Ainsi, vous remarquerez que le premier des dix commandements qui nous a été donné par Dieu, c’est qu’il 

n’y a qu’un seul qui peut être Dieu et personne d’autre. De même, nous voyons que dans le mariage, la 

règle numéro un est qu’il n’y en aura qu’un et qu’il n’y en aura pas d’autre. Autrement dit, vous épousez 

une seule femme, vous épousez un seul mari. C’est tout. 

Maintenant, remarquez que frère Branham dans la citation précédente a parlé d’une fréquentation, puis il y 

a un accord, et ensuite un mariage. Par conséquent, il y a trois éléments qui composent cette Sainte Union.  

N° 1) La fréquentation entre un homme et une femme. Ce n’est pas comme sortir avec quelqu’un où la 

manière moderne est de sortir avec autant d’hommes possible, puis de choisir qui vous préférez, mais il n’y 

a pas d’engagement quant à sortir avec quelqu’un. Ça doit être la fréquentation. 

N° 2) Ensuite, nous arrivons à un Accord (une entente), qui est le vœu, qui est un contrat.  

N° 3) Et puis nous arrivons à l’union matrimoniale. Cette union est scellée par le fait de s’accoupler. Les 

deux deviennent en fait une seule chair lorsqu’ils s’unissent dans l’accouplement.  

Maintenant, nous avons parlé de la fréquentation dans une série il y a des années, il y a plus de 20 ans, mais 

comme la majorité d’entre vous n’était pas là, ni personne n’était avec nous en ligne, nous devrons peut-

être en reparler.  

Donc, je peux en parler dans un sermon séparé si vous le souhaitez. Mais pour l’instant, nous ne parlerons 

pas de la fréquentation quant au « quoi », au « quand », au « où » et même au « comment » dans cette série. 

Mais il y a un quoi, un quand, un où, et même un comment, quant à la fréquentation.  

Cependant, je souhaite parler plus spécifiquement du (vœu – qui est en fait le contrat de mariage) qui 

est l’accord dont frère Branham a parlé ici et qui doit être conclu avant que le mariage puisse se produire.  

Maintenant, nous savons tous qu’il doit y avoir une alliance matrimoniale pour avoir un mariage. Deux 

personnes qui emménagent ensemble ne constituent pas un mariage, même s’il s’agit d’un homme et d’une 

femme. Je dis bien « même si », parce qu’aujourd’hui c’est tout et n’importe quoi. Aujourd’hui, ils ont 

totalement perverti les Écritures et nous n’acceptons même pas ce qu’ils croient. 

Genèse 6 :1 Et il arriva quand les hommes commencèrent à se multiplier sur la face de la terre et que des filles leur 

furent nées, 

2 Que les fils de Dieu virent les filles des hommes, qu’elles étaient belles, et ils prirent des femmes d’entre toutes celles 

qu’ils choisirent.  

Mais remarquez que le mot hébreu n’est pas épouses, c’est femmes. Très bien, je vais vous le montrer plus 

tard. 

3 Et le Seigneur dit : Mon esprit ne contestera pas toujours avec l’homme ; car lui aussi est chair ; mais ses jours seront 

de cent vingt ans.  
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Dans le message La lumière rouge clignotante de Sa venue, frère Branham nous dit ce qui suit 

concernant la lecture de ce passage des Écritures.  

La lumière rouge clignotante de Sa venue 23.06.63 Soir 58 Avez-vous remarqué, il n’a jamais rien dit sur 

le mariage ? Remarquez. Les fils de Dieu sont venus vers les filles des hommes : il n’est rien dit sur le mariage.  

Et si vous prenez le grec original là, le mot signifie... dit... Ou alors, j’ai écrit cela quelque part ici - femme, ils en prirent 

pour femmes au verset 3, s’en prirent...  

En grec (ou en hébreu en fait), je l’ai consulté cet après-midi, il n’était pas dit en prirent pour épouses, il est dit 

en prirent pour femmes, pas pour épouses.  

Maintenant, lisons davantage. 

« En prirent pour femmes., pas des épouses. Ils les ont pris tels qu’elles étaient, des amants libres, comme ils l’ont 

aujourd’hui. En d’autres termes, ils étaient amants à l’époque, tout comme ils le sont maintenant.  

J’ai consulté le mot hébreu moi-même et c’est le mot grec ‘ishshah qui signifie une femme.  

Ils ont vécu comme ils le voulaient et ont pris n’importe quelle femme qu’ils pouvaient. Maintenant, ce qu’il dit ici, 

c’est qu’il n’y avait pas d’alliance de mariage, à l’époque. 

Observons attentivement le verset 4 parce qu’il décrit plus clairement ce qui s’est passé. Genèse 6 :4 Il y avait des géants 

sur la terre en ces jours-là,  

et aussi après cela lorsque les fils de Dieu vinrent vers les filles des hommes, et elles leur enfantèrent des enfants : ceux-ci 

devinrent des hommes puissants qui autrefois étaient des gens de renom.  

Vous voyez, il n’est pas dit ici qu’ils se sont mariés. Il est simplement dit que les fils de Dieu sont allés vers les filles des 

hommes.  

Et comme frère Branham l’a dit : « Ils les ont pris tels qu’elles étaient, des amants libres, comme ils l’ont fait 

aujourd’hui. En d’autres termes, ils étaient amants à l’époque, tout comme ils le sont maintenant. Ils ont vécu comme ils 

le voulaient et ont pris n’importe quelle femme qu’ils pouvaient. »  

La lumière rouge clignotante de Sa venue 23.06.63 Soir 82 Les fils de Dieu sont tombés à cause des belles 

formes et des beaux visages des filles des hommes. Et c’est exactement ce que nous avons eu aujourd’hui, c’est encore la 

même chose.  

Maintenant, comparez ce jour-là : la multiplication des gens, les femmes qui deviennent belles, les fils de Dieu qui 

tombent, le mariage et de donner en mariage, les cas de divorce, la vie dans l’adultère, et ainsi de suite.  

Maintenant, écoutez, il fait valoir un point ici, que nous ne saisissons peut-être pas. Mais à son époque, il y 

avait moins de 3 milliards de personnes sur terre. Je pense que c’était dans les années cinquante, il y en avait 

environ 1,5 milliard gens. Aujourd’hui, il y en a près de 8 milliards. C’est donc une multiplication des gens. 
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Des fils de Dieu, prenant pour eux-mêmes des filles des hommes, ou autant de femmes qu’ils le peuvent. 

Autrement dit, il y a une augmentation de l’humanité. 

« Eh bien, dites-vous, frère Branham, juste une minute. Je ne sais pas. » Écoutez, frère, juste avant de dire quelque chose, 

écoutez ceci.  

Jésus-Christ a dit que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis l’adultère avec elle dans son cœur.  

C’est parce que dans sa pensée, il a commis l’acte du mariage dans son cœur qu’il n’est censé faire qu’avec 

sa femme. C’est donc de l’adultère. Si vous prenez une fille qui n’est même pas encore mariée, c’est un 

adultère potentiel, car elle sera mariée un jour. C’est ce qu’on appelle alors la fornication. D’accord ?  

Et quand vous voyez... Quand un homme sort de son bureau, sort de l’église, sort de sa maison, atteint la rue,  

que voyez-vous sinon un étalage de tous les côtés de la chair et du sang de femmes, moulantes, au joli visage... Tenté... 

C’est ce que Dieu a dit qu’il arriverait.  

Et nous le voyons partout. 

Lorsque cela a eu lieu, le temps était à la porte. Comme ce fut le cas du temps de Noé, lorsque les fils de Dieu virent les 

filles des hommes et commencèrent à en prendre pour femmes... Voyez ? Vous y voilà.  

Donc, la raison pour laquelle il y a une augmentation, c’est afin d’accomplir la Parole de Dieu, afin que 

l’Alpha devienne l’Oméga. Vous le voyez ? 

Par conséquent, il ne peut y avoir de mariage sans accord. Et cet accord est un contrat ou une alliance entre 

les deux parties. Et c’est ce que je souhaite examiner aujourd’hui.  

Maintenant, avant d’aller plus loin dans cette étude, permettez-moi de dire ceci. Dieu courtise une Épouse 

depuis près de 6 000 ans. Il chercha Israël, et elle se prostitua après d’autres dieux. Ainsi, le tout premier 

commandement, elle l’a enfreint lorsqu’elle est allée après d’autres dieux, parce qu’Il avait dit : Il n’y aura 

pas d’autre Dieu devant moi.  

C’est ce que nous voyons dans Exode 34 :11 Considère avec attention ce que je te commande aujourd’hui : Voici, 

je vais chasser de devant toi les Amoréens, les Cananéens, les Héthiens, les Phéréziens, les Héviens, et les Jébusiens.  

12 Prends garde à toi de faire une alliance avec les habitants du pays dans lequel tu vas entrer, de peur que ce ne soit un 

piège au milieu de toi.  

13 Mais vous détruirez leurs autels, vous briserez leurs statues, et vous couperez leurs bosquets. 14 Car tu n’adoreras 

aucun autre dieu, car le Seigneur dont le nom est Jaloux, est un Dieu jaloux.  

Et quel mari ne serait pas jaloux si sa femme avait des yeux pour un autre homme ? Et quelle femme ne serait 

pas jalouse si son mari avait des yeux pour une autre femme ? 
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15 De peur que tu fasses une alliance avec les habitants du pays, et que lorsqu’ils se prostituent après leurs dieux, et 

sacrifient à leurs dieux, et que quelqu’un t’invite, et que tu manges de son sacrifice ;  

16 Et que tu prennes de leurs filles pour tes fils ; et que leurs filles se prostituent après leurs dieux, et fassent aussi prostituer 

tes fils après leurs dieux. 17 Tu ne te feras pas de dieu de métal fondu.  

Alors la règle numéro un ou le commandement numéro un, c’est le même que le premier 

commandement que Dieu a donné à Son peuple.  

Tu n’en auras pas d’autre que moi... Exode 20 :1 Et Dieu prononça toutes ces paroles, disant : 2 Je suis le 

Seigneur ton Dieu, qui t’ai sorti du pays d’Égypte, de la maison de servitude.  

3 Tu n’auras pas d’autres dieux devant moi. 4 Tu ne te feras pas d’image taillée, ni aucune ressemblance de quoi 

que ce soit qui est dans le ciel en haut, ni ce qui est sur la terre en bas, ni ce qui est dans l’eau sous la terre ;  

5 Tu ne t’inclineras pas devant elles, et tu ne les serviras pas ; car moi, le Seigneur ton Dieu suis, un Dieu 

jaloux, visitant l’iniquité des pères sur les enfants, jusqu’à la troisième et à la quatrième génération de ceux qui me 

haïssent,  

6 Et faisant miséricorde envers des milliers de ceux qui m’aiment et qui gardent mes commandements.  

Remarquez, Dieu est le Mari, et Il a pris Israël pour Épouse. Et Sa première Règle qu’Il a établie pour cette 

relation, ce mariage, c’est : « Tu n’auras pas d’autre que moi ».  

Et frère Branham a utilisé cette même règle lorsqu’il a proclamé l’alliance du mariage à chaque fois qu’il a 

célébré un Mariage.  

Dans La cérémonie de mariage 01.12.63 W E-3, il dit : Mais croyant dûment que vous avez considéré cette 

obligation solennelle que vous êtes sur le point d’assumer, et que vous vous êtes préparé à y entrer,  

Avec révérence, discrétion, sobriété, dans la crainte de Dieu, je vous proposerai l’alliance du mariage. Vous témoignerez 

la même chose alors que vous joindrez vos mains droites.  

[L’époux et l’épouse joignent leurs mains droites.] Voulez-vous que cette femme soit votre épouse légitime, pour vivre 

ensemble dans cet état sacré du mariage ?  

Promettez-vous d’aimer, d’honorer, de chérir, de soutenir dans la maladie ou la santé, la richesse ou la pauvreté, et 

d’abandonner tous les autres tant que vous vivrez tous les deux ? [L’époux répond : « Je le promets. »]  

Promettez-vous que cette femme soit votre épouse légitime, pour vivre ensemble dans cet état sacré du mariage ? [L’épouse 

répond : « Je le promets. »] 

(Je pense qu’il voulait dire voulez-vous que cet homme). 
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J’aurai besoin d’un signe. [Deux anneaux sont placés sur la Bible du ministre, puis offerts à l’époux pour l’épouse, puis à 

l’épouse pour l’époux.] Joignez vos mains droites et avancez-vous pour votre alliance. Inclinons la tête. Remarquez ce 

qu’il leur demande de promettre ! Il dit la même chose aux conjoints.  

Voulez-vous que cette femme soit votre épouse légitime, pour vivre ensemble dans cet état sacré du mariage ? Et 

abandonnerez tous les autres tant que vous vivrez tous les deux.  

Le premier commandement que Dieu nous a donné dans Son alliance de mariage est le même que celui que 

nous devrions avoir dans la nôtre. Et c’est un engagement envers une seule personne et d’abandonner toutes 

les autres.  

Par conséquent, le premier commandement est le commandement primaire et le primaire parle d’Un.  

Le mot primaire est défini comme le plus important en termes de position, de rang ou d’influence : chef - 

dominant - principal - dirigeant - suprême - paramont - prédominant - prééminent - premier - supérieur - 

le plus haut - le plus élevé.  

Par conséquent, nous examinons la première et la plus importante règle de l’alliance du mariage. 

La plus importante, et si nous n’avions pas d’autre règle pour gouverner notre relation, ce serait Celle-ci.  

C’est pourquoi Dieu nous a donné ces 10 commandements afin que nous passions une alliance avec Lui, 

et c’est pourquoi Il a placé cette règle comme Sa première et principale règle.  

Il a dit : « Je suis Dieu » votre Dieu, et « Il N’y en aura PAS D’AUTRES », point final, fin de la règle 

numéro 1.  

Et vous ne me substituerez par rien d’autre. Vous n’adorerez rien fait par l’homme, (c’est le 

matérialisme). Vous ne laisserez pas le matérialisme vous empêcher d’accomplir vos vœux l’un pour l’autre. 

Vous n’adorerez rien de ce qui a été créé, y compris votre corps et le corps des autres (c’est l’hédonisme 

qui est le fait de se préoccuper du corps) et la satisfaction de ses désirs.  

Parce que cela conduit à la sensualité, à la charnalité et à la volupté). 

Autrement dit, Dieu a placé comme première règle, qui est la règle primaire, ou prééminente pour 

gouverner notre relation avec Lui, et l’un envers l’autre, est que Lui seul doit être l’objet de notre adoration 

et qu’aucune autre chose ne doit préoccuper notre âme quand il s’agit d’adorer. Je crois que la même chose 

s’applique à l’alliance du mariage. L’homme et la femme qui ont courtisé dans le but de rechercher cet autre 

être spécial avec lequel ils entreront en union.  

Vous devez passer par l’étape de la fréquentation où vous déterminez si cette personne est cette personne 

spéciale que Dieu a placée ici sur terre avec laquelle vous passerez le reste de l’éternité.  

Vous voyez, l’étape de la séduction commence par une attirance pour cette personne. Ce n’est pas une 

attirance physique et ne devrait pas être une attirance physique qui commence par la phase de la 
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fréquentation. Certaines personnes se voient et disent que c’est le coup de foudre. Non, il se peut que vous 

soyez sous le coup de la convoitise au premier regard, mais jamais sous le coup de l’amour au premier regard. 

Ne déprécions jamais l’amour au point où il est gouverné par l’un de nos sens.  

L’amour se développe tout comme la maturité et le caractère se développent. Jésus a appris l’obéissance par 

les choses qu’Il a endurées et S’est finalement donné Lui-même pour nous.  

L’amour est le don de soi pour les autres. Jésus a dit : « Il n’y a pas de plus grand Amour pour un homme que de 

donner Sa vie pour un ami. » Et il n’y a pas de plus grand Amour que de donner aux autres tout ce que vous 

possédez, physiquement, mentalement, spirituellement.  

Aucune autre relation n’est aussi possible que l’union d’un homme et d’une femme devenant mari et femme. 

Et Jésus en a parlé lorsqu’Il a parlé du désir de Dieu d’entrer en relation avec nous.  

Marc 12 :29 Et Jésus lui répondit : Le premier de tous les commandements est : Écoute, Ô Israël, le Seigneur notre Dieu 

est un seul Seigneur.  

30 Et tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. C’est 

là le premier commandement.  

31 Et le second lui est semblable, à savoir ceci : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n’y a pas d’autre 

commandement plus grand que ceux-ci. Le Seigneur notre Dieu est UN seul Seigneur,  

Et Un est le seul chiffre primaire.  

C’est le début essentiel. C’est le premier et le plus important, et sans lui, il n’y a pas de début. En 

mathématique, tous les nombres ont le chiffre un comme facteur primaire.  

Tous les nombres ont une racine et un commencement, ils commencent au chiffre UN. Et tous les nombres 

sont constitués du chiffre Un. Par un et à travers un et d’un tous les nombres sont constitués. Autrement 

dit, d’un à un, toutes choses consistent.  

Lorsque vous prenez un nombre et que vous le décomposez, il finira par continuer à se décomposer jusqu’à 

ce que vous arriviez au chiffre un. Le chiffre 3 est décomposé en 1+1+1. Le chiffre 5 est décomposé en 

1+1+1+1+1.  

Le chiffre 7 est 1+1+1+1+1+1+1+1, jusqu’à ce que vous puissiez prendre tous les nombres de l’univers 

et les ramener tous à leur commencement primaire, qui est le chiffre UN. Il en est de même de ce Grand 

Être que nous appelons Dieu.  

Il a dit : « Moi seul suis Dieu » ! « Moi seul dois être adoré. Je suis la racine et la postérité. Le commencement et la 

fin. »  

Le premier chiffre primaire de n’importe quel nombre est un, et le dernier chiffre primaire de n’importe 

quel nombre est UN.  
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Je suis l’Alpha et l’Oméga, le premier et le dernier et quand il s’agit d’adoration, il n’y a personnes d’autre. 

Et dans le mariage, Il nous montre, par Ses dix commandements, les règles qui sont essentielles pour 

gouverner notre union conjugale.  

L’Union est entre deux personnes. Et puisque Dieu est une personne et que nous sommes l’autre personne, 

Il nous a montré à travers les Dix Commandements les règles essentielles pour être en union avec Lui.  

Et dans le processus de fréquentation, c’est la première et la principale chose sur laquelle nous devons 

parvenir à un accord, c’est qu’il n’y en a qu’un seul avec qui j’entrerai dans cette union et il n’y 

en aura pas d’autre.  

Et c’est à ce moment-là que la fréquentation passe de celle que je regarde à celle avec laquelle j’ai l’intention 

de passer ma vie unie à jamais.  

Dans Questions et réponses 64-0830M 1095-Q-342 342. Nous–nous avons été mariés il y a vingt et un ans, 

par le juge de paix. Était-ce une erreur ? Oui, c’était une erreur de votre part, de faire ça.  

L’endroit où doit se faire le mariage, c’est dans la maison de Dieu. Mais, puisque vous êtes effectivement 

mariés, voici à quel moment vous vous êtes réellement mariés : vous êtes mariés, quand vous avez échangé des serments, 

quand vous vous êtes promis l’un à l’autre que vous alliez vous épouser.  

Le juge de paix pourra vous remettre un contrat, qui vous permet de vivre ensemble légalement, comme mari et femme, 

sans vivre en concubinage.  

Mais, quand vous promettez à cette jeune fille, et que vous promettez à cet homme que vous allez lui être fidèle, et que 

vous allez le prendre pour époux, à ce moment-là, vous êtes mariés. Vous vous souvenez, j’ai expliqué ça la semaine 

dernière, je crois. Voyez ?  

Quand vous lui faites cette promesse. Voyez ? Même dans l’ancienne Bible, si un homme était fiancé à une jeune fille, et 

(vous connaissez les lois là-dessus. Mais, c’était exactement la même chose qu’un adultère.  

Certainement !), quand il faisait cette promesse, c’était classé.  

Questions et réponses 1095-156 La question a été posée l’autre jour : « Une annulation de mariage, est-ce la 

même chose qu’un divorce ? » Voyez ? Quand vous me posez ces questions-là, mes amis, vous ne savez pas ce que ça me 

fait.  

J’ai beaucoup d’amis qui se trouvent ici, qui se sont mariés deux ou trois fois. Vous rendez-vous compte que je suis en train 

de parler à mon propre fils, à Billy Paul ? Est-ce que j’épargnerais Billy Paul ? Absolument pas !  

Billy Paul s’est marié avec une certaine jeune fille. Il était venu à moi, en disant : « Papa, je vais me marier. » Je lavais 

ma voiture ; j’ai dit : « Tu dis des bêtises », et j’ai continué à laver ma voiture, comme ça.  

Il a dit : « Je vais me marier. » J’ai dit : « Oh, allons donc ! », et j’ai continué ma besogne, comme ça. Il a fait demi-

tour, il est allé raconter ça à sa mère, et sa mère s’est moquée de lui. Vous savez ce qu’il a fait ?  
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Il est parti avec une gamine qui allait encore à l’école primaire, et il s’est marié. Nous avons annulé le mariage, le père 

de cette jeune fille et moi. Nous avons annulé le mariage, mais n’empêche qu’il était marié.  

C’est mon garçon, il est assis ici, il m’écoute en ce moment. Mais c’est tout à fait vrai. Il est venu à moi, avec la jeune 

fille avec laquelle il vit maintenant, ma belle-fille. Mon petit-fils... Il a dit : « Papa, veux-tu me marier ? » J’ai répondu : 

« En aucune façon. »  

C’est mon propre fils. Pensez-vous que ça ne me fend pas le cœur, moi qui l’ai porté dans mes bras et qui ai fait tout ce 

que j’ai pu, qui ai été à la fois un père et une mère pour lui ?  

Pensez-vous que ça ne m’arrache pas le cœur, de dire ça ? Mais c’est la Vérité. Certainement ! Mon garçon est assis ici en 

train d’écouter... Ma belle-fille et mon petit-fils sont assis ici même, en ce moment...  

Mais je lui dis que c’est mal, vous voyez, parce que je dois le faire. J’ai le devoir de m’en tenir à cette Parole.  

Et votre devoir marital est d’abord de s’en tenir à cette parole. Et si vous ne vivez pas selon la Parole. C’est 

là que votre mariage s’effondre.  

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes reconnaissants Seigneur pour ce premier commandement que Tu nous 

as donné et nous savons que les dix autres sont tout aussi bons. Et donc, Père, nous les examinerons dans 

les semaines à venir. Et Seigneur, je Te remercie simplement Père de nous avoir aidés à voir ces choses parce 

que nous allons à un mariage et nous voulons nous assurer que c’est le bon mariage. Au Nom de Jésus, nous 

prions. Amen. 

Amen. Nous pouvons donc demander au conducteur de chant de s’avancer. 

Maintenant, j’ai apporté ces messages parce que nous avons rencontré beaucoup de problèmes doctrinaux 

et c’est une bonne chose. Cela vous fait réfléchir profondément et tout le reste. Mais parfois, vous avez 

besoin de vous détendre un peu. Nous allons donc examiner ces choses qui nous aideront. C’est un peu plus 

léger, un peu plus pastoral, mais je pense que vous les apprécierez. 
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